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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Sportausschusses der Gemeinde Tellingstedt 
am Dienstag, 17. Februar 2015, in der Gaststätte 'Zur Traube' 

 
Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 20:55 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Norbert Arens als Vorsitzender 
Frau Elke Jasper 
Herr Sönke Kruse 
Herr Andreas Amberg 
Herr Peer Böhmke 
Herr Bernhard Band 
Herr Manfred Dahl 
Herr Jan Thedens als Protokollführer 
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Helmut Meyer 
Herr Holger Wiese 
Frau Bianca Thomsen-Arndt 
Frau Kirsten Nottelmann 
Herr Sören Blohm 
Herr Jochen Claussen 
Frau Antje Arens 
Herr Ulf Meislahn 
Herr Günter Carstens von der Schule 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift vom 11.11.2014 

3. Mitteilungen des Bürgermeisters und des Ausschussvorsitzenden 

4. Sachstand zur Sanierung des Schwimmbades 

5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 

Es werden keine Fragen gestellt. 
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TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 11.11.2014   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom 11.11.2014 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
7 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. 
 
 
TOP 3. Mitteilungen des Bürgermeisters und des Ausschussvorsitzenden   
 

Bürgermeister Helmut Meyer teilt mit: 
 
Bei einer Begehung des Umkleidegebäudes des Schwimmbades wurde festgestellt, 
dass keine Blitzschutzanlage vorhanden ist. Diese muss nachgerüstet werden. 
 
 
TOP 4. Sachstand zur Sanierung des Schwimmbades   
 

Es werden die von Herrn Gagatec entworfenen Sanierungskonzepte verteilt und erläu-
tert: 
 

a) Becken verkürzen 

Diese Variante wird nach kurzer Diskussion als zu teuer angesehen. 

b) Sanierung im Bestand 

Bei dieser Variante gibt es mehr Gestaltungsspielräume, um die Kosten zu senken. 
 
Der Sportausschuss spricht sich ausdrücklich einheitlich dafür aus, das Schwimmbad 
zu erhalten, aber in einem günstigen Rahmen! 
 
Herr Günter Carstens von der GGS liest ein Schreiben der Schule vor, in dem die 
Schule ausdrücklich wünscht, dass das Schwimmbad erhalten bleibt. Es wird für den 
Schwimmunterricht benötigt. Im letzten Jahr hatten 1.118 Schüler/-innen Schwimmun-
terricht. 
 
Fördergelder für energiesparende Technik müssen bis spätestens zum 30. Juni 2015 
beantragt werden. 
 
Es wird eine ausgiebige Diskussion geführt, wie das Bad günstiger saniert werden 
kann: 
 

• Die Attraktionen Wasserdüsen und Wassersprudel fallen weg. 

• Die Breitrutsche 3 x 11 m ist wichtig. 

• Der Architekt Bernd Petersen soll gefragt werden, ob er die Betonschäden/Statik 
prüfen kann. 

• Die Adsorbertechnik soll komplett erneuert und wenn möglich vergrößert werden. 

• Herr Gagatec soll weiterhin beauftragt werden, eine kostengünstige Planung vorzu-
nehmen. 

• Das große Schwimmbecken und das Planschbecken werden mit einer Folie ausge-
legt. 
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• Im Jahr 2015 bleibt das Bad wegen der Bauarbeiten geschlossen. 

• Die Badewasser- und Abwassertechnik wird erneuert.  

• Der Ausschuss schätzt die Gesamtkosten auf 750.000 €. 
 
 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 
Herr Norbert Arens weist darauf hin, dass die sanitären Anlagen bei der Markthalle 
nicht immer sauber vom MTV hinterlassen werden. Das wird aber von der Gemeinde 
erwartet, zumal der Ballfangzaun demnächst genehmigt werden soll. 
 
 
 
 
 
 
 
 

(Arens)  (Thedens) 
Vorsitzender  Protokollführer 

 
 
 
 


